

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

*La Cámara de Diputados de la Nación...*

### RESUELVE

Solicitar, en los términos del Artículo 100 Inciso 11 de la Constitución Nacional y del Artículo 204 del Reglamento Interno de esta Honorable Cámara, al ministro de Economía, Sergio Massa, que responda detalladamente las siguientes cuestiones:

- 1- Cuál es el monto total de los desembolsos realizados por el Fondo Monetario Internacional desde el 10 de diciembre de 2019 hasta la fecha y cuál el monto total de los pagos realizados al Fondo Monetario Internacional durante el mismo período.
- 2- A cuánto ascienden a la fecha las reservas líquidas del Banco Central de la República Argentina.

## FUNDAMENTOS

Señora presidente:

“No hay catástrofe más grande que el endeudamiento del período 2015-2019.” Estas fueron las palabras de la vicepresidente de la Nación en su reciente alocución pública en la Universidad de Río Negro. Es una expresión perfectamente en línea con lo manifestado reiteradamente por funcionarios y voceros del gobierno de Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner, para quienes el fracaso de la política económica implementada es consecuencia de los pagos al Fondo Monetario Internacional que debieron efectuarse.

Preocupados por tamaña dificultad, solicitamos al ministro de Economía que nos informe acerca de la cantidad y volumen de los desembolsos al FMI realizados por el Gobierno desde el 10 de diciembre de 2019, así como los fondos recibidos de esa institución en ese mismo período y el saldo de reservas líquidas del Banco Central al día de la fecha.

Según las estimaciones realizadas en base a los datos provistos por la Oficina de Presupuesto del Congreso, tras el desembolso de los 5400 millones de dólares que aprobó el FMI el viernes 31 de marzo de 2023, el saldo sería favorable para la Argentina en 5132 millones de dólares. Es decir que el FMI puso en nuestro país más dinero del que percibió en el período mencionado, pero atento a la gravedad institucional que plantea la “catástrofe” descrita por la vicepresidente es que solicitamos el detalle de esta cuestión.

Por lo expuesto solicito a mis pares me acompañen en la firma de este proyecto.